
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 205/2025                                 Guaíba, 07 de Março de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  009/2025,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  008/2025  apresentado pelo Vereador 

Chacrinha – MDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1-  Como  são  escolhidos  os  pontos  de  distribuição  dos  containers  de  lixos  no 

município e qual os dias de recolhimento destes resíduos?

 2- Qual a previsão para contratação e compra de mais containers e qual a previsão 

para instalação dos mesmos? 

 3- Quantos containers de lixo estão sendo utilizados no nosso município? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, considerando o requerimento do nobre vereador, temos a informar: 

O  municipio  atualmente  possui  150  containeres,  sendo  este  o  quantitativo 

previso no contrato atual.  A  escolha dos pontos de distribuição abrange os 

seguintes  aspectos:  Falta  de  acesso  do  caminhão  da  coleta,  por  exemplo: 

becos. Fluxo de carros e pessoas, como na região central; e locais onde o se 

tenha uma grande quantidade gerada de lixo. Contando com a costumeira 

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

R
E

Q
 0

08
/2

02
5 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. E

rn
an

i C
ha

cr
in

ha

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

8F
A

3A
0E

56
17

35
0B

F
B

49
B

E
6E

8C
F

C
C

E
35

A
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

02
86

80

 


